## 山梨曰曰新聞

## 年 組 名前:

<b>問1</b> プラスチックごみが増えることで、 どんな影響が懸念されるのですか。	2020年7月のレジ袋有料化に続き、今年4月から、プラスチックごみの削減を目指す新法「プラスチック資源循環促進法」が施行される。大手のスーパーやコンビニなどの事業者にプラスチック製のスプーンやフォークといったプラ製品の削減対策を義務付ける。 新型コロナウイルス禍では対策を義務付ける。 新型コロナウイルス禍では対策を表務付ける。 新型コロナウイルス禍では対策を表別でした。 使い捨てプラ容器のごみがちだ。新型コロナウイルス禍では対策を表別では対策を表別では対策を表別では対策を表別では対策を表別では対策を表別では対策を表別では、一定に対している。
<b>問2</b> プラごみ削減に向けて、今年4月に 施行される新法によって、大手企業に	プラごみ削減 4月施行
<ul><li>義務付けられる使い捨て製品のうち</li><li>5品目を挙げてください。</li><li>・</li></ul>	近年はプラごみによる海洋汚染が世界的に問題視され、19年の20カ国・地域首脳会議(G20サミット)は、50年までに海洋プラごみによる追加的な汚染をゼロにすると合意した。事業者の取り組みに加え、私たち消費者の行動も大事になる。マイバッグ持参は買い物のる、マイバッグ持参は買い物のる、マイバッグ持参は買い物のる。マイバッグ持参は買い物のるとまざまな場面ですっかり定着した。培われたごみ削減意識、「もったいない」の心掛けをプラ製品全体に広げたい。「使い捨した。培利用」へ意識を変え、環境負荷の低減に努めるとともに、循環社会、脱炭素社会ともに、循環社会、脱炭素社会ともに、循環社会、脱炭素社会ともに、循環社会、脱炭素社会の実現にもつなげていきたい。
・	養務付ける使い捨て製品12品目 が 大字 へ ステークのほか、ストロー、ヘア オークのほか、ストロー、ヘア オークのほか、ストロー、ヘア オークのほか、ストロー、ヘア オークのほか、ストロー、ヘア ス 類用カバーなどで、小売店や ホテル、クリーニング店などで、中われる身近な物ばかりだ。 これらを前年度に計5 ジ以上 で 使われるが、それ以外の事業者にも削減努力を求めている。 これらを前年度に計5 ジ以上 で 大類用できる製品の提供などか 東利用できる製品の提供などから事業者が選択できる。 日本マクドナルドは神奈川県 世本マクドナルドは神奈川県 世本マクドナルドは神奈川県 世本マクドナルドは神奈川県 世本マクドナルドは神奈川県 世界の30店舗で木製のスプーンや で ちゅう かんり
•	無製ストローなどを今月から導 るという。紙製食器はスターバックスコーヒージャパンやローソンも導入しているほか、ファミリーマートは柄の部分をくりぬいてプラ使用量を減らしたスプーンを提供している。 県内では富士急ハイランドがラ製食器を森林保全に取り組むラ製食器を森林保全に取り組む認定NPO以前からリユース食器の有償レンタルに取り組む認定NPOは昨年、新たにリユース弁町)は昨年、新たにリユース弁
<b>問4</b> プラごみを減らすため、あなたが 日ごろ心掛けていることはありますか。	当容器を導入。産後の母親らに 弁当を宅配する事業を始めたほ か、町内の弁当業者へ貸し出す などした。永井寛子理事長は「使 などした。永井寛子理事長は「使 などした。永井寛子理事長は「使 などした。永井寛子理事長は「使 などした。永井寛子理事長は「使 できるいきたい」と話す。 変えていきたい」と話す。 変えていきたい」と話す。 変えていきれている。19年の国 が、投棄されている。19年の国 のプラごみは自然に分解され ず、投棄されている。19年の国 のアラごみは自然に分解され が、で用量も減らしていくし 加え、使用量も減らしていくし かないだろう。使い捨て製品を かないだろう。使い捨て製品を かないだろう。でいきん、 が問われる。 く五味優子〉 が問われる。 く五味優子〉

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2022 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.